

Fachschülerinnen präsentieren ihre neue Schulform Berufliche Schulen Gelnhausen auf der Hanauer Berufs- und Studienmesse



Im Rahmen einer Projektarbeit stellten sich die Studierenden der Fachschule für Bürokommunikation auf der Hanauer Berufs- und Studienmesse vor. Dieses neue Angebot der Beruflichen Schulen in Gelnhausen, bietet Personen im kaufmännischen Bereich die kostenfreie Möglichkeit der Weiterbildung und des Erwerbes von Zusatzqualifikationen. Am Stand präsentierten sich die Fachschülerinnen mit unterschiedlichen Präsentationstechniken wie Flipchart, Plakaten und Power Point. Die Besucher hatten außerdem die Möglichkeiten mit einem Quiz Einblicke in die Inhalte der verschiedenen Lernfelder zu erhalten. Die Teilnahme an der Messe bot den Studierenden auch eine gute Gelegenheit mit einer Vielzahl von regionalen Unternehmen und deren Personalvertretern ins Gespräch zu kommen um die neue Schulform vorzustellen und Chancen auf dem Arbeitsmarkt zu testen.

Für den neuen **Kurs im September 2014** können noch Anmeldungen erfolgen.

Fragen zur Schulform werden über das Sekretariat unter Tel. 06051 4813-0 oder durch die zuständige Fachkoordinatorin, Frau Kristin Lindenberger, unter kristin.lindenberger@bs-gelnhausen.de gerne beantwortet. Informationsmaterial und Anmeldeunterlagen sind zudem auf der Schulhomepage www.bs-gelnhausen.de zu finden.